
ATTAC-63 – CA 2023-11-15

Présent.e.s : Colette, Claudine, Estelle, Maë, Gégé, Sébastien, Yves, Pierre (adhérent)

Absent.e.s : Catherine, Charlie, Johann, Hervé

Excusé.e.s : Geneviève, Claude, Jean-Claude, Françoise, Annette

Atelier décryptage sur le logement

• 6 personnes (dont 4 membres du CA) étaient présentes. C’est un étiage assez bas. Le nouvel horaire
n’a pas encore trouvé tout son public ?

• on espère être plus nombreux et nombreuses pour le prochain atelier sur les mines de lithium.

• des affiches devaient être préparées pour les Augustes, mais ça n’a pas été fait;

– Johann peut-il s’en occuper ?

Retour sur le deuxième rassemblement pour la Palestine Environ 700 personnes (2000 pour le 1er
rassemblement). La pluie a sans doute joué contre une plus grande mobilisation.

Tour de France de la Santé Environ 60 personnes étaient présentes. Là encore, ce n’est pas énorme.
Les personnes qui y étaient avaient l’air intéressées, donc, au final, un retour plutôt positif.

Adhésions En cette fin d’année 2023, 32 adhérent.e.s ne sont pas à jour de cotisation.

25 ans d’Attac Rétroplanning de ce qu’il reste à faire jusqu’au 2 décembre. Charlie n’a pas encore envoyé
les affiches et flyers qui devaientêtre maquettés. Maë l’a relancée avec les différents visuels discutés (visuel
des 20 ans d’Attac, visuel du national, visuel des 25 ans d’Attac national). Dernière limite pour les affiches
et les flyers : le 25 novembre au plus tard pour pouvoir diffuser le tract pendant la manifestation du 25
novembre et collage sur les panneaux associatifs. Le gâteau d’anniversaire prévu sera acheté au Fournil de
Jean près de la salle réservée pour pouvoir aller le chercher à la dernière minute. Il faudra penser à acheter
des bougies pour le visuel du gâteau. Avec le gâteau, il faudra penser à acheter du cidre, des bières, du jus
de fruit, du sirop, du café ainsi que du pain pour le repas.

De nombreuses associations et de nombreux syndicats ont été invités pour les 25 ans. Un mail sera envoyé
pour savoir si des représentant.es seront présent.es afin de pouvoir parler de nos travaux communs pendant
la dégustation du gâteau. Le terme "repas partagé" n’est peut-être pas très clair pour tout le monde. Il
faudra réfléchir à le remplacer par "Auberge espagnole".

Les clefs seront à récupérer auprès du concierge de l’école avant 16h le vendredi pour permettre de décharger
les premières affaires dans la soirée et le lendemain matin.
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L’exposition sera accrochée sur les tringles de rideau de la salle: Colette amènera son échelle pour accéder
aux tringles.

Il faudra également penser à prendre du matériel de sonorisation pour la conférence d’Olivier Petitjean. Pour
la décoration, il faudra aussi penser à prendre des drapeaux, des affiches et la grande banderole métallique.
Le samedi matin, il y aura aussi deux répétitions du théâtre prévu l’après-midi.

Perspectives

• Atelier sur la mine de lithium le 7 décembre aux Augustes, animé par Geneviève

• Prochain cycle du Grain de son sur les transports en commun avec l’association "Le train 634269",
SUD-Rail et CGT-T2C. Le Grain de son se penchera sur la privatisation de ces services publics, la
mise en concurrence dans le secteur ferroviaire, la bifurcation écologique, la gratuité des transports en
commun ou encore l’entretien des lignes.

Prochain CA le 20 décembre, à 19h.
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